



Le printemps était arrivé dans la forêt
et Maman Souris était terriblement occupée.
Demain, ses sept enfants iraient pour la première fois
à l'école.



Sept chapeaux fabriqués avec des capsules de bouteilles.
Sept musettes en peau de chenille.
Sept paires de souliers en coquilles de noix.
Maman avait tout fait elle-même.



«Demain vous irez à l'école.
Alors ce soir on se couche tôt»,
dit Maman à ses petits.



Mais les sept petits répondirent :

« Je ne veux pas aller à l'école parce que c'est trop loin. »
« Je ne veux pas y aller parce que j'ai sommeil le matin. »
« Je ne veux pas y aller parce que le vent est froid dehors. »
« Je ne veux pas y aller parce que je ne connais pas les autres enfants. »

« Je ne veux pas y aller parce qu'il y a des brutes là-bas. »

« Je ne veux pas y aller parce qu'il y a des serpents sur le chemin. »

« Je ne veux pas y aller parce que je ne veux pas. »



Maman était très ennuyée.
Comment emmènerait-elle
sept enfants aussi têtus à l'école ?